
FSR-Sitzung vom 07. Dezember 2023

Anwesende FSR-Mitglieder

⊠ Robert Müller
⊠ Moritz Olbrich
□ Rico Linke
□ Erik Audorf
⊠ Zoë Kaffarnik

□ Turan Kiyan
□ Sophia Dahm
⊠ Moritz Itzerott
⊠ Alexandra Faber
⊠ Alex Schiffer

⊠ Milena Gottschalk (18:09-
18:23 Uhr)
□ Kyra Peikert

Anwesende StellvertreterInnen

⊠ Linda Rautmann
□ Nele Eggers

⊠ Ticia Dreydemy (ab 18:10)
⊠ Richard Reimann

⊠ Oskar Mühlig
⊠ Sophie Heller

Anwesende Assoziierte

□ Fabian Mattig
□ Erik Albrecht
□ Lisa Rüther
⊠ Sönke Beier (ab 18:09 Uhr)

⊠ Hans Reimann
□ Nick Günther
□ Lou Schulz
□ Ben Lottenburger

□ Pauleo Nimtz
⊠ Ole Benstem
□ Lasse Schaar

Gäste

Sitzungsleitung: Moritz I.
Protokollierende: Zoë

Abstimmungen: (Dafür/Dagegen/Enthaltung)

Beginn der Sitzung um 18:05 Uhr
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Tagesordnung
• TOP 0: Nächste Sitzung (18:04 Uhr)

• TOP 1: Altes Protokoll (18:06 Uhr)

• TOP 2: Alte Aufgaben (18:06 Uhr)

• TOP 3: Organisatorisches (18:07 Uhr)

• TOP 4: Finanzbeschlüsse (18:09 Uhr)

• TOP 5: Post und Mails (18:11 Uhr)

• TOP 6: Hochschulpolitik (18:15 Uhr)

• TOP 7: Öffentlichkeitsarbeit (18:35 Uhr)

• TOP 8: JahrgangssprecherInnen (18:35 Uhr)

• TOP 9: Sonstiges (18:36 Uhr)

• TOP 10: Feedback zur Sitzung (18:48 Uhr)

• Verschobene TOPs

TOP 0: Nächste Sitzung
Die nächste Sitzung findet am Donnerstag, den 14.12.2023 im Physikhaus statt.

TOP 1: Altes Protokoll vom 30.11.2023
Protokollierende: Zoë, Milena
Nehmen wir im Konsens an.

TOP 2: Alte Aufgaben
• Moritz O. hat Masken fürs Mathecafe bekommen.
• der Brief von Richard muss noch an den VeFa Verteiler geschickt werden.

TOP 3: Organisatorisches
18:09 Uhr Milena und Sönke betreten die Sitzung 18:10 Ticia betritt die Sitzung

TOP 4: Finanzbeschlüsse
Es sind 7 ordentliche und 5 stellvertretende Mitglieder anwesend. Damit sind wir beschlussfähig.

Lichterketten

• Unsere Lichterketten sind verschollen und waren eh nicht mehr voll funktionstüchtig.
• Bei Rewe gibt es gerade Lichtschläuche für 10C pro Stück.
• Ansonsten sowas in der Richtung: https://www.kaufland.de/product/403071138/ für 14,59C

pro Stück
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• Finanzantrag für 3 neue Lichterketten über 50C
• angenonmen mit (12/0/0)

TOP 5: Post und Mails

Post

keine Post

Mails

05.12. [FSR MaPhy] Termin Erstsemester Donnerstag 16 Uhr ?

• Frau Wiesner fragt uns, ob wir ihr helfen können, herauszufinden, ob der Donnerstag im Stun-
denplan der Erstis frei ist.

• Herr Neher, Herr Rose und Frau Wiesner wollen eine gemeinsame Besprechung der Vorlesungs-
inhalte durchführen.

• Wurde schon beantwortet, danke

06.12. [FSR MaPhy] Vermemung der Fachschaften

• Es gibt anscheinend einen Meme Server für alle Fachschaften auf Telegram.
• Nehmen wir zur Kenntnis

06.12. [FSR MaPhy] [Extern] Stellenangebot Bereich Laser/Optik für Absolvent:innen im Be-
reich Physik | Academic Work

• Es werden Laseringenieure für Coherent in Lübeck gesucht (Kunde)
• Bitte um Weiterleitung.
• Teilen wir auf DC.

07.12. [FSR MaPhy] Anfrage Testimonial für Bachelorangebot Broschüre

• Studierendenmarketing ist auf der Suche nach Testimonials für der neuen Bachelorangebot Bro-
schüre für das Wintersemester 2024/25 und Sommersemester 2025.

• kurze Rückmeldung bis zum 15.01.2024, falls jemand interessiert ist.
• Bitte um Weiterleitung.
• Lukas Hellwig und Moritz O. haben sich anscheinend schon darum gekümmert.

[FSR MaPhy] Neue Postverteileranlage

• Postverteileranlage der neuen Poststelle in Golm Haus 14 ist fertiggestellt.
• Anscheinend sollen Schlüssel abgeholt werden. Davon gibt es pro Bereich aber anscheinend

nur 3.
• Nehmen wir erstmal zur Kenntnis. Die werden sich schon melden, falls uns ein Schlüssel zusteht.

TOP 6: Hochschulpolitik
Fakultätsrat
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• Während der Barbara wurde mit irgendeinem Pulver (Sand etc.) herumgespielt. Aus diesem
Grund sind jetzt die Drehbühne und weitere technische Geräte beschädigt im großen Physikhör-
saal.

• Die Kosten für die Reinigung werden wohl von den Studierenden und der VeFa übernommen
(damit solche Partys immer noch stattfinden sollen).

• Da nicht ganz klar ist, was für ein Pulver/Staub verwendet wurde, ist auch die Höhe der Kosten
nicht klar.

VeFa

• Richard und Alex F. waren zweimal bei der VeFa
• FSR Slawistik will zusammen mit FSR Jüdische Studien eine gemeinsame Veranstaltung zum

Thema Antisemitismus in Russland machen. Es würde 3000C kosten, um eine Band zu enga-
gieren.

– Die Frage wird in den Raum gestellt, wie wir abstimmen wollen.
– Überlegung: Es ist nicht klar, wie viele Studis dort teilnehmen sollen.
– Meinungsbild: Wer möchte gerne, dass wir für Ja stimmen?
– In der letzten VeFa war der Großteil dafür.
– Wir vertagen dieses Thema auf nächste Sitzung

• Brief um Finanz-Miserie wurde abgesandt.

– Man kann auch der Finanzreferentin (Sophie) schreiben, bei Fragen rund um das Thema
Finanzen

– Forderung nach tabellarischer Rechenschaftsbericht
– Vorwurf von Sexismus: Anscheinend wird weiblichen Finanzpersonen aus den Fachschaften

anders geantwortet.
• FSR Informatik möchte eine Pro-Lizenz für Overleaf beantragen

– Wir sollen uns an Fr. Kuchenbuch wenden und für Datenschutz-Dinge an Hr. Gneiß
– Die Infos haben Angst, dass wir das als Uni nicht bekommen, weil andere Lizenzen kollidie-

ren.

18:23 Milena verlässt die Sitzung

TOP 7: Öffentlichkeitsarbeit
Gibt es nichts.

TOP 8: JahrgangssprecherInnen
Gibt es nichts.

TOP 9: Sonstiges
Meinungsbild zu Luftreinigern und evtl. Finanzantrag für nächste Woche ankündigen.
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• Zoe merkt an, dass es evtl. laut sein könnte
• Hans hat die Idee, CO2 Messgeräte zu besorgen.
• Rechtfertigt die Wirkung den Preis?
• Meinungsbild C02-Messgeräte (12/1/1)
• Meinungsbild Luftreiniger (4/5/5)
• Wird auf nächste Sitzung vertagt

TOP 10: Feedback zur Sitzung
• cool, gut, cool, super

Verschobene TOPs
• Diskussion Beschaffung CO2 Messgerät

Wir schließen die Sitzung um 18:50 Uhr
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